

BAB IV

SIMPULAN

Dalam penelitian ini, penulis menganalisis perilaku dan sifat *youkai* dalam *anime hotarubi no mori e*. Maka dalam bab ini, penulis akan menjabarkan kesimpulan dari hasil penelitian yang telah didapat oleh penulis.

Di masyarakat Jepang, *youkai* memiliki beberapa keunikan dan karakteristik masing-masing. Ada berbagai macam sifat yang dimiliki oleh *youkai*, antara lain jahat, nakal atau pembawa keberuntungan bagi manusia yang bertemu dengan mereka. Ada beberapa bentuk *youkai* menurut masyarakat Jepang yaitu ada *youkai* yang berbentuk benda mati atau biasa disebut *tsukumogami* yaitu seperti *karakasa* yang berbentuk payung, *bakezouri* yang berbentuk seperti sandal tradisional Jepang dan *biwa bokuboku* yang berbentuk seperti kecapi. Selanjutnya ada *youkai* yang berbentuk hewan, salah satu contoh *youkai* yang sangat familiar di masyarakat Jepang yaitu *kappa* yang berbentuk seperti katak, *tengu* yang menyerupai seperti burung gagak, *kitsune* yang berbentuk seperti rubah, *tanuki* seperti anjing rakun, *mujina* seperti musang, dan *bakeneko* seperti kucing. Selanjutnya ada *youkai* yang berbentuk manusia, seperti *rokurokubi* adalah siluman wanita yang dapat memanjangkan lehernya, selanjutnya ada *yuki onna* yang sering disebut dengan wanita salju dengan berpenampilan wajah cantik dengan rambut hitam panjang dan mata gelap tajam. Selanjutnya ada *youkai* yang berbentuk tumbuhan yaitu ada *jinmenju youkai* yang berbentuk pohon dan memiliki bunga yang menyerupai seperti kepala manusia, sedangkan *jubokko* dia adalah anak pohon yang berhabitat di medan perang atau di mana kematian massal terjadi.

Ada beberapa bentuk *youkai* yang ada di dalam *anime hotarubi no mori e* yaitu, ada *kitsune* yang berbentuk seperti rubah, *karakasa kozou* yang berbentuk seperti payung, *kudan* yang berbentuk seperti bayi sapi, *basan* yang berbentuk seperti ayam, *shirohebi* yang berbentuk seperti ular putih, *Gin* yang berbentuk seperti manusia, dan yang terakhir ada *ninmenju* yang berbentuk seperti pohon.

Perilaku dan sifat *youkai* yang ada di dalam *anime hotarubi no mori e* yaitu, ada *helping behavior* yang dimiliki oleh beberapa *youkai* yaitu: *kitsune*, *karakasa*, *kudan*, *basan*, *shirohebi*, *Gin*. Selanjutnya ada *over behavior* yang dimiliki oleh beberapa *youkai* yaitu: *kitsune*, *karakasa*, *kudan*, *basan*, *shirohebi*, *Gin*, *ninmenju*. Sifat *youkai* yang ada di *anime hotarubi no mori e* yaitu ada *sanguinis*: *kitsune* & *Gin*. Selanjutnya ada *pleghmatis* yaitu: *karakasa* & *ninmenju*.

